
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 1

er
 mai 2012 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 1

er
 mai 

à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : René Mongrain, Denis Lampron, Grégoire Bergeron, Félix Beaurivage, 

Léo Gauthier, Manon Beaudet 
Est absent : René Bergeron 
                                  
La séance est ouverte à 19h34 par monsieur René Mongrain, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de la 
séance. 
 
Monsieur le maire informe le conseil sur la rencontre avec le Ministère des 
transports. 

  
2012-05-062 01- Adoption de l’ordre du jour. 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-05-063  02- Adoption du procès-verbal du 3 avril 2012 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Denis Lampron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 3 avril 2012 soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS. 

 

2012-05-064 03- Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée et 
annexée, la liste des dépenses autorisées et payées totalisant 37 783.18$, 
dont 5 582.20$ en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS.  

 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont disponibles 
pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de la Municipalité 
de Saint-Samuel. 
 
________________________________ 

  
  

2012-05-065 04- Soumission reçues / transport de pierre rangs 15 et 2. 
 

  Il est proposé par Léo Gauthier que le conseil accepte la 
soumission d’excavation Yvon houle au coût de 3,60$ la tonne pour le 
transport de pierre aux rangs 15 et 2. 
 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS. 
 

2012-05-066  05- Soumission reçues / location avec option d’achat de pelle sur roue 
 

  Le conseiller Léo Gauthier propose une location d’un mois au 
montant de 4 500$ plus taxes.  Une option d’achat est aussi proposé au coût 
de 73 584.01 incluant la location et les taxes. 
 
  ADOPTE A MAJORITE DES CONSEILLERS PRESENTS 
 

2012-05-067 06- Demande de modification de nom de rues. 
   

  Le conseiller Léo Gauthier propose de demander à la commission 
de toponymie d’accepter les modifications suivantes : 
 Rue Bélisle ce nom remplace celui de « chemin du domaine Bélisle » 
 Rue Calixte ce nom remplace celui de « Calixte du domaine Thibodeau » 
 Rue Champagne ce nom remplace celui de « Champagne du domaine 
Thibodeau » 
 
 Un plan de localisation et le formulaire de demande d’officialisation seront 
annexés à cette résolution. 



 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-05-068  07- Demande de subvention Programme de soutien pour les 

installations sportives et récréatives (MELS) / engagement d’une 
personne ressource. 
 
Il est proposé par Denis Lampron et dûment appuyé par Grégoire Bergeron : 

 
• QUE municipalité de Saint-Samuel autorise la présentation du projet de 
Centre Multisport au ministère de ’Éducation, du Loisir et du Sport dans 
le cadre du Programme de soutien aux installations sportives et 
récréatives – phase II; 
 
• QUE soit confirmé l’engagement de municipalité de Saint-Samuel 
à payer sa part des coûts admissibles au projet et à payer les coûts 
d’exploitation continue de ce dernier; 
 
• QUE municipalité de Saint-Samuel désigne Madame Suzie Constant,  
directrice générale,  comme personne autorisée à agir en son nom et à 
signer en son nom tous les documents relatifs au projet mentionné ci-
dessus. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 
 08-Période de questions. 

 
 Aucune question. 
 

 09- Responsabilité des conseillers. 
   
 Félix Beaurivage demande de vérifier la courbe du rang 4 et Ste-Hélène si la 

signalisation est adéquate. 
 

10- Affaires nouvelles.  
2012-05-069 10.1- Priorités de voirie amélioration du réseau routier. 

 
  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le conseil dépose l’inventaire des travaux en 
entretien et en immobilisation routier pour l’année 2012, les priorités sont : 
les rangs 2, 3, 4, 5, 12, 15 rue de l’Église, rue Ste-Hélène, rue Bélisle, 
domaine Vigneault, rue Pépin, des Buis, des Érables pour du rechargement 
et réparation d’asphalte, trou d’homme, glissière de pont, ponceau pour une 
estimation des coûts à 85 000$, cet inventaire a été fait par l’inspecteur en 
voirie.   
  Tel que demandé par M Yvon Vallières député de Richmond, ce 
dossier lui sera présenté en vue de l’obtention d’une aide financière à la 
réalisation des travaux de voirie sur le territoire de la municipalité. 

 
 11- Levée de la séance ordinaire. 
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 25.  La séance est 
close. 

 
 
 

__________________   _______________________ 
René Mongrain,       Suzie Constant,  
Maire      Secrétaire de la séance 


